

Ai Shiteru

Von chibinis-chan

Ai Shiteru

Er saß in seinem Appartement. Allein. Verlassen von der Welt.

<<Würde mich jemand vermissen wenn ich tot wäre? Wahrscheinlich würden sie es erst Tage später bemerken und die Person, die es bemerken soll wohl nie>> Tränen liefen seine Wange hinab. <<Warum antwortest du nicht mehr auf meine Anrufe, auf meine eMails? Willst du mich loswerden? >>

Ein Schluchzen, dann Stille. Er stand auf und ging in die Küche, Er öffnete die Schublade. <<Welches ist wohl am besten? Am schärfsten? >> Er griff hinein und zog ein Messer heraus, betrachtete es. <<Nein, das ist nicht gut. >> Er legte es auf die Ablage, zog ein größeres heraus, begutachtete es wieder. <<Nein, zu stumpf>> Das nächste und das nächste. Gab es hier eigentlich kein Messer mit dem man sich einfach umbringen konnte? .

Von seinem besten Freund vergessen, wollte er sterben. Aber war er wirklich nur sein bester Freund, Er schüttelte den Kopf. Nein, er wollte definitiv mehr, aber dieser verfluchte Kerl reagierte ja nicht mal mehr auf seine Anrufe, seine eMails. Endlich. Da war es! Das perfekte Messer. Er legte es auf den Tisch und verschwand in seinem Zimmer.

Mit einem Brief kam er zurück, holte das Messer. Er ging ins Wohnzimmer, legte den Brief auf den Boden und setzte sich selbst daneben. Tränen liefen immernoch seine Wangen hinab.

"Sayonara"

Schluchzend setzte er das Messer an, schaute gegen die Decke und ritze sich die Pulsader auf. Und nach der ersten die zweite. Das Messer fiel ihm aus der Hand, als er auf den Boden sank. Er lag da, hellwach, nahm jedes Geräusch war. <<Wie lange wird es wohl dauern>> Sarkasmus stieg in ihm auf. Er spürte wie sein Herz immer langsamer schlug. Er schloss die Augen. <<Bald ist es vorbei, bald gibt es keinen Schmerz mehr, nie mehr>>

Er atmete noch ein letztes mal tief ein, dann war es vorbei

Als Toshiya die Tür öffnete, konnte er nicht fassen was er sah. Er kniete neben dem toten Körper, rüttelte an seiner Schulter. Keine Reaktion. <<Er wird doch wohl nicht etwa... nein, das kann er nicht, das darf er einfach nicht... >> Schluchzend sank Toshiya über den leblosen Körper. Er sah ihn an. <<Warum hast du das getan? >> Er küsste ihn. <<So kalt... >>

Dann sah er neben seinem Körper einen Brief. Er öffnete ihn.

"Dear Toshiya,

Ich weiß nicht ob den Brief jemals findest, oder nicht, aber ich muss es einfach loswerden. Die Welt ist schlecht und ich möchte nicht länger in ihr leben. Nicht mit diesem Schmerz.

Es tut so weh dich mit all diesen anderen zu sehen, ich halte das nicht mehr aus. Bitte verzeih mir meine Feigheit. Ich habe es nicht einmal geschafft dir das wichtigste zu sagen, aber wahrscheinlich wolltest du es eh nicht hören.

Toshiya, ai shiteru

Ich kann dein Lachen hören. Warum ist es so lächerlich, dass ich dich liebe und gleichzeitig so ernst? Warum hast du meine Gefühle nie bemerk? Weil du sie nicht bemerken wolltest? Oder weil du es nicht konntest? Ich tippe auf das Erste. Ich weiß, dass du mich nie lieben könntest, schon alleine weil ich männlich bin und so war es das beste, glaube ich. Nein, ich bin mir dessen sicher.

Sag den anderen, dass es mir leid tut und, dass sie nicht aufhören dürfen Musik zu machen. Dass sie ihre Wünsche verwirklichen sollen.

Hilf Daidai und Shishi. Die beiden sind zu blind um zu merken, dass zwischen ihnen mehr als Freundschaft ist. Und pass ein bißchen auf Kyo auf, er stellt sonst zu viele Dummheiten an.

Sayonara,
Kaoru"

Toshiya las den Brief noch ein paar mal, bis er verstand was er bedeutete. "Du Idiot! Warum? Ich verstehe dich nicht! Warum Kaoru? WARUM!!!!!!!!!!!!!"

Er brach zusammen, richtete sich wieder auf seine Ellbogen auf. "Kaoru... ai shiteru..."

Er küsste Kaoru ein letztes mal, dann griff er nach dem Messer "Zutto"

~owari~

Naja... diese FanFic ist wirklich schlecht. Sie hat keine Atmosphäre, oder doch und ich weiß es nur nicht? Es tut mir leid, aber ich bin im Moment wohl nicht in der Lage was glückliches zu schreiben. Ich komme mir vor, als hätte ich eine Freundin verloren. Eine Freundin, die ich eigentlich nie verlieren wollte und deshalb fühlt sich Kaoru so, denn eigentlich sind das meine Gefühle. Nur dass ich diese Freundin nicht liebe, aber wie es scheint verloren habe und wenn sie diese FF liest, weiß sie wahrscheinlich nicht einmal, dass sie damit gemeint ist. Aber ich kann es nicht ändern und irgendwie muss es ja weitergehen, ne? Also lasse ich meinen Frust in diesen FFs ab und dann geht's mir wieder besser ^^ Außerdem sehe ich sie ja irgendwann wieder. Wenn nicht auf der Bonenkai, dann auf der Nextjährigen Ani. Hoffe ich zumindest.

Bis dann Sayonara
Chibi

Sorry für dieses sentimentale Gequatsche ^^'